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11月  7日（木） 休会
11月14日（木） 通常例会
11月21日（木） 休会
11月28日（木） 通常例会

　 ―　　　　　―
北川義洋　　北村英樹
　 ―　　　　　―
草木幹雄　　中嶋良典
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▪設　立	1970年5月28日
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▪会　場	草津市西大路町4-32
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	 クサツエストピアホテル内
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	 ＦＡＸ	077-564-9112
	 k-rotary@sirius.ocn.ne.jp
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

Make Rotary Sustainable!
Learn together Act together

皆でつくろうロータリー

第2564回例会

2024－25年度国際ロータリーのテーマ

第2650地区スローガン

クラブスローガン

	 2024年11月3日

－ 第4回英語スピーチコンテスト －
受付開始（12：00）
開会式　（12：30）
会長挨拶
来賓・審査員紹介
諸注意
低学年の部
高学年の部
特別条件の部
中学生の部
グループの部
アトラクション
表彰式・閉会式（16：30）
受付担当　大西達也　インターアクトクラブ

蕎麦の花と電車� （提供：写真同好会）

　私は20年ほど前から投資運用に携わる仕事をしており、最近はそちらの
仕事が忙しくなっております。
　日本人は投資に関して何故かネガティブな印象を持つ人が多い訳ですが、
欧米を筆頭として香港や中国、シンガポールなどの富裕層家庭において投
資教育は学問と共に幼少期から盛んに行われ「必須科目」的なものとなっ
ております。日本では最近になってようやく年金資産の運用を積極的に行う
ようになりましたが、もっと早くにこれを行っておれば我々の年金はもっと増
えていたのにと残念でなりません。なぜ日本人が投資に消極的かと考えま
すと、日本には「働かざる者は食うべからず」などと言った諺があったり、童
話の「アリとキリギリス」においては蟻の方を美徳とする思想があったりと、
その国民性が大きく関係している気がします。それと一番の問題は「投資」
と言うと胡散臭いものとして報道してしまう日本のメディアの責任も大きい
ですよね。確かにどの国にも投資詐欺的な事件は多いのですが、それは投
資の本筋ではなくあくまでも極一部の話です。元来、資本主義というものは
出資者がいるからこそ発展し続けられる訳ですので、きちんと投資の論理
を理解しておれば投資者は確実に資産を増やしていけるものなのです。
　ですので、私は自分の子供らにも投資を薦めておりますし、実際にやら
せております。その点、新しく始まった新NISAの制度などは本当に素晴ら
しいと思います。
　投資は確実に儲かると言っても信じない方も多いと思いますが、それは
単純に知識がないだけの話です。
　例えば、私は自分の子供たちに米国のS&P500指数ETFという金融商
品を積み立てさせておりますが、1965～2023年までのS&P500種株
価指数の年平均リターンは10.2%となっています。勿論、単年度ではマイ
ナスリターンの年もありますが、ここまで58年間の平均をトータルすると
年間に資産が10.2%ずつ増えたという話です。また、ここ30年に絞れば
S&P500の年間平均利回りは12.5%となっています。
　では実際この30年間、S&P500を毎月積み立てておれば一体幾らに
なったかを計算してみましょう。このような計算をする「積み立てシミュレー
ション」はネットに幾らでも転
がっているのでそれに数字を入
れて下さい。
　例えば、S&P500指数ETFを
月に2万円、それを30年間続け
たとしたら現在の総資産額は1億
1723万円となっています。手数
料や税金は別ですが、それでも 
1億円近いお金が残ります。ロー
タリーの皆様はもう手遅れですの
で、お子様やお孫さんには投資の
知識を教えてあげて下さいね。

投資の知識 西澤　竜平



前 々 回 例 会 報 告

前 回 例 会 報 告

次 回 例 会 案 内
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合計	：	41,000円　／　累計	：	326,000円

出席報告 会員数 当日出席 M.U. 出席率

第2561　
10/3  30（1） 21  2（1） 76.66％

来 会訪 員
第2650地区	 ガバナー 中本　勝 様

	 	 ガバナー補佐 山本勝義 様

	 	 副幹事長 清水博一 様

中本　勝ガバナー　自祝。

山本勝義ガバナー補佐　自祝。

清水博一副幹事長　自祝。

石光堅太郎・北川義洋・草木幹雄・清水和廣・伊藤定雄・
中坪利裕・馬場　勲・吉岡健二・中野　仁・田中孝和・
田中和秀・江南光洋・大西達也・山田正人・髙田英二・
横江孚彦・白井久男・中嶋良典・伊藤勝晤・髙瀬照雄

― 中本ガバナー、山本ガバナー補佐、清水副幹事長、
本日はお世話になりました。有難うございました。

－ クラブ懇談会 －

－ 栗東・草津RCガバナー公式訪問・合同例会 －

卓 話
「ガバナーアドレス」
　国際ロータリー第2650地区
� ガバナー　中本　勝氏

11月  7日（木）　休会
11月14日（木）
卓話� 米山奨学生　マルフィン･アクセル･ウィジャヤ様
　　　（インドネシア・お世話クラブ�彦根南RC）

拝啓　貴クラブにおかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
平素はロータリー活動や運営に格別のご理解とご協力を賜り誠にありがとうござい
ます。
　さて、10月17日のガバナー公式訪問に際しましては、会長 石光堅太郎 様、 
幹事 中坪利裕 様をはじめ、多くの会員の皆様には心温まる歓迎を賜り厚く御礼 
申し上げます。
　公式訪問を通じて、会員の皆様と親しく交流を図ることができ、有意義な時間を
過ごせましたことを大変うれしく思っております。
　ロータリーの原点は、我々が自らの職業を通じて世の中に奉仕し、周りの人々が
幸せになるよう努力することにあります。この原点を忘れることなく活動すること 
こそが、ロータリーを持続可能なものにすると考えています。
　貴クラブにおかれましても、会員各位が大いにロータリーを楽しみ、今後一層 
ご活躍されます事をご祈念申し上げ、御礼のご挨拶とさせていただきます。
 敬具

国際ロータリー第2650地区
ガバナー　中本　勝

公式訪問お礼状

10/26（土）八日市文化芸術会
館にてIMが開催されました。記
念事業として県下21RCで滋賀
県立平和記念会館に千羽鶴を贈
呈いたしました。


